

スポーツフェスティバル



2月28日(木)

市内の5歳児が香芝市総合体育館に集い、日頃から取り組んできたサッカーの試合を通して交流しました。総当たり戦で、子ども達はカー杯出し切り、最後まで順位が分からずどの試合も接戦で盛り上がりました。

開会式 開会宣言



「みんなで力を合わせて頑張ります。エイエイオー！」と各保育所代表が誓いの言葉を述べ、みんなで「エイエイオー！」と掛け声をかけて気合が入り、さあ今からやるぞ、という気持ちになりました。



「トロフィーももらいたいな」「優勝しような」「勝ちたいな」など子ども達は1位を目指して、一試合ごとに真剣なまなざしで、ボールを追いかけてきました。手や顔にボールが当たるなどのハプニングでも、途中でリタイヤすることなく試合の終了の合図を聞くまでゴールを目指して頑張っていました。



応援する子ども達



「五位堂保育所頑張れ」「もう1点取ろう」「次で、点を取って逆転しよう」など友だちに励ましの言葉を大きな声でかけて応援しています。

閉会式



優勝は、7試合中一度しか負かなかつた、志都美保育所でした。五位堂保育所は5敗2引き分けで8位となりました。最後まで諦めずに、よく頑張りました。

お弁当タイム



「めっちゃ動いたから、お腹ペコや」「おにぎりの中身は何やと思う」など会話をしながら、ほっと一息。お腹を満たしたら、「次の試合は勝つぞ」と気合いを入れています。